



## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0001  
Ciudad Universitaria, 19 de enero de 2024

### Inicia en la UAEM campaña de acopio de árboles de navidad 2024

El día de hoy se llevó a cabo en la Unidad de Desarrollo Sustentable de la Facultad de Ciencias Agropecuarias (FCA) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), el inicio la campaña de acopio de árboles de navidad 2024, que tiene el objetivo de contribuir a preservar el medio ambiente y cerrar el ciclo de sustentabilidad, una vez que los árboles cumplieron su función decorativa.

“En este marco, se hace evidente la vinculación, que va más allá de los tres sectores conocidos, hoy hablamos de gobierno, academia, empresa, sociedad y medio ambiente, estamos mucho más allá de lo que ese tetraedro de la sostenibilidad nos ha pedido. Por lo tanto, hoy es vital sumar al ciclo verde, en el caso de los árboles, los recolectamos, procesamos y convertimos en composta, pero este proceso no termina ahí, su utilidad estimula la masa forestal del estado y los lugares circunvecinos”, dijo Viridiana Aydeé León Hernández, rectora de la UAEM

La rectora reafirmó el compromiso institucional con la sociedad y el cuidado al medio ambiente, para encontrar soluciones al impacto que nuestras actividades cotidianas generan, al tiempo de mejorar la calidad de vida de las comunidades sin degradar sus recursos naturales.

Jesús Eduardo Licea Resendiz, director de la FCA, la cual está a cargo de la Unidad de Desarrollo Sustentable, detalló que en 2023, se recolectaron más de 130 árboles, por lo que este año se espera por lo menos llegar a los 150, resaltó que Morelos se encuentra entre los principales estados productores de árboles de navidad, junto con el Estado de México, la Ciudad de México, Puebla, Guanajuato, Michoacán, Jalisco, Tlaxcala, Veracruz, Zacatecas, Querétaro, Tamaulipas y Coahuila.

En su mensaje, el secretario de Desarrollo Sustentable del gobierno del estado de Morelos, José Luis Galindo Cortez, dijo que muchas familias prefieren enviar los árboles de navidad al camión recolector de basura en lugar de reciclarlos y se reciben muy pocos en comparación con la cantidad de personas que los utilizan durante las fiestas decembrinas.

“Con estas acciones estamos fomentando la economía circular y la sustentabilidad bajo el tema de no lo tires, recicla. Es nuestra obligación y responsabilidad como ciudadanos darles una disposición adecuada, devolver a la tierra lo que nos da la tierra y podemos empezar por estas acciones a los centros de acopio que hoy contemos con varios y evitar que se abandonen en la vía pública”, expresó.

En este acto protocolario, también acudieron Juan Ramón Acosta Cebreros, delegado en Morelos de la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat); y Amílcar Marín Ramírez, gerente estatal de la Comisión Nacional Forestal (Conafor).

La Unidad de Desarrollo Sustentable de la UAEM, se ubica en el circuito interior del Campus Norte en Cuernavaca y recibe árboles de lunes a viernes de 8:00 a 16:00 horas.

La campaña de acopio de árboles de navidad está abierta desde el 12 de enero y concluye el próximo 12 de febrero, el público interesado puede acudir al centro de compostaje más cercano a su domicilio, ubicándolo en la página: [www.sustentable.morelos.gob.mx](http://www.sustentable.morelos.gob.mx).

Atentamente  
**Por una humanidad culta**

